



**AKTIV GEGEN  
MISSBRAUCH**



## Alle 2 Jahre wieder ...

Ein Notfall passiert immer dann, wenn man am wenigsten daran denkt – und immer kommt er plötzlich und unvorbereitet. Alle, die in der Gemeinde Gruppen leiten und Verantwortung tragen, sollten wissen, wie sie mit Notfällen umgehen können.

Es ist Vorschrift, dieses Wissen alle zwei Jahre aufzufrischen. Zur Unterstützung seiner Gemeinden bietet das Prodekanat München-Süd in regelmäßigen Abständen Erste-Hilfe-Schulungen an, die den Haupt- und Ehrenamtlichen zur Verfügung stehen.

**Samstag, 20. April 2024, 9–17 Uhr**

**Samstag, 09. November 2024, 9–17 Uhr**

im Gemeindehaus der Gethsemanekirche  
Ettalstraße 3 (öffentlich erreichbar mit U 6 / Bus 54 und 63)

Die Schulung umfasst 9 Unterrichtseinheiten. Es werden Verletzungen, Krankheiten und ihre Versorgung besprochen und praktisch geübt. Gemeinsam erarbeitet die Gruppe, welcher Notfall welches Handeln erfordert. Außerdem gibt es Informationen zum Verhalten in Notfallsituationen allgemein, zu rechtlichen Aspekten, zum Absichern einer Unfallstelle im Straßenverkehr und zum Thema Eigenschutz.

Den Kurs gestaltet Steven Härtelt (EHHS: <https://www.fitinesterhilfe.de>).

Die Teilnahme wird mit einem Zertifikat bestätigt.

Sämtliche Kosten werden von der Berufsgenossenschaft und dem Prodekanat München-Süd übernommen.

### **Anmeldung:**

Bitte unter: <https://www.prodekanat-muenchen-sued.de/termine-und-veranstaltungen/schulungsangebot-des-prodekanats> (QR-Code)

oder per E-Mail an [prodekanat.m-sued@elkb.de](mailto:prodekanat.m-sued@elkb.de).

